

20/05/2019

# Bordeaux ville Ariane 2020, c'est parti !

#Salon-colloque #Ariane 6



*Le logo de la métropole bordelaise a été dévoilé hier lors d'une conférence de presse à Saint Médard en Jalles, en présence du maire Jacques Mangon, du secrétaire général de la CVA (Communauté des villes Ariane) Jean-Sébastien Lemay et de André-Hubert Roussel, CEO d'ArianeGroup.*

Après les Mureaux en 2018, et Séville cette année, la métropole bordelaise prendra en 2020 la présidence des villes Ariane, année du vol inaugural Ariane 6 !



La conférence de presse suivie par une table ronde dans le cadre du festival « BigBang » sur la politique spatiale européenne, à laquelle se sont joints le Président de la région Nouvelle-Aquitaine, Alain Rousset ainsi que Jacques Mangon, Maire de Saint-Médard-en-Jalles, Géraldine Naja, Chef du Département Politique Industrielle et Audits à l'ESA, et Lionel Suchet, Directeur Général Délégué du CNES !



*Géraldine Naja, Alain Rousset, Jacques Mangon, André-Hubert Roussel, Lionel Suchet et Jean-Sébastien Lemay -  
Copyright ArianeGroup*

André Hubert Roussel a rappelé qu'il n'y avait pas de politique spatiale sans lanceur européen et notre rôle de coordination des différentes villes Ariane en tant que maître d'oeuvre de la fusée européenne tandis qu'Alain Rousset et Jacques Mangon ont rappelé l'importance des activités spatiales dans le tissu industriel local de la région. Une ambition technologique initiée par Louis XIV puisque déjà, le roi Soleil avait installé sa Poudrerie à Saint-Médard-en-Jalles ! Néanmoins, la préférence européenne face aux ambitions américaines et chinoises reste plus que jamais un sujet du XXI<sup>e</sup> siècle.



*André-Hubert Roussel, CEO d'ArianeGroup, Jacques Mangon, Maire de Saint-Médard-en-Jalles, Jean-Sébastien Lemay secrétaire général de la CVA - Copyright Fred Encuentra)*